

2 月はバンクーバーオリンピックで大変盛り上りましたが、皆様はいかがお過ごしでしたでしょうか。 通勤途中に梅の花を目にするようになり、また今年もメジロがルーエハイムに遊びに来てくれ、春の訪れを 感じています。

2 月も楽しい行事がありました!

☆☆グループケア棟 節分行事☆☆

今年も赤鬼・青鬼が登場し、節分行事が始まりました!!今年の節分行事は、みんなでゲームをして楽しみました。2 つのグループに分かれて鬼が持っているカゴの中に福玉を入れていきました。勝敗を決めるということで、"豆まき"ならぬ、"福玉投げ"でいつしかみなさ



ん一生懸命になっていました。ゲームで盛り上った後は、おやつの時間(^.^)おやつ中も赤鬼・青鬼たちは、各テーブルをまわり、怖いハズの鬼たちと笑顔で記念撮影!!皆さんとても楽しい時間を過ごすことができました。

今年も皆さんに福が訪れますように…。

☆☆ユニットケア棟 節分行事☆☆



ユニットケア棟でも赤鬼・青鬼が入所者様の前に現れ、鬼退治の始まりです!最初は「何の騒ぎだろう・・・!?」と戸惑っていた方も、豆を手にすると鬼に向かってここぞとばかりに豆を投げて



いました。なかには、鬼の姿を見て、恐怖のあまり泣いてしまう方もみえましたが、職員の仲介により最後には仲良くしているあたたかい一場面もみられました。

☆☆ネイルケアのボランティアさん来所☆☆

先日デイサービスセンターにネイルケアのボランティアさんが来て下さいましたが、今回はルーエハイムにお住まいのみなさんにネイルケアを体験して頂きました。まずは、ハンドマッサージで血行をよくして頂き、ネイルケアに入りました。皆さんお好みのマニキュアを選





んで頂き、最後にかわいらしいハートやお花、エンジェルなどのシールで爪がとても華やかになりました。隣で見ていた男性の方も美しさに惹かれネイルケアを希望され、美しいネイルにしてもらいとても喜んでみえました。

今月のうたコーナー♪♪

般化されています。した。後年「蛍の光」と改められ、別れの曲として一した。後年「蛍の光」と改められ、別れの曲として一はき昔」を原曲として「蛍」という題名で発表されま☆明治十四年「小学唱歌集」にスコットランド民謡「久

こころ さきく ジ か とまるも行 書よむ の光 た 0 は み に思う か年も とば 月日 L 窓 < 0 雪 ŋ ŧ ひ は 重 とことに ち ね よろ 別な ŧ" 歌うなり 限な つ りと 0 れ ず P ゅ 7 を

蛍の光

スコットランド民謡

QRコード 在宅支援ブログ



★★ルーエハイム ブログ随時更新中★★

"ルーエハイムホームページ"皆様ご覧いただけましたでしょうか…!?施設の行事予定や行事風景、フォトギャラリーなど話題豊富です!またブログも更新しております♪ 携帯電話でもご覧いただけます。 左右の QR コードを携帯電話のバーコードリーダー機能で読み取り、アクセスしてください!あい通信とはひと味違うルーエハイムを感じて頂けますので、ぜひご覧下さい!



ルーエハイム

検索

でクリック♪

またはホームページ URL http://www.ruheheim.com ヘアクセスしてください。

これからの行事♪

3月16日(火)

♪移動理美容

♪4月には、お花見を予定しております。

編集後記

昼間は春らしいぽかぽか陽気になってきましたね(^.^) 土の中で眠っている虫や木々の芽も、早く外に出たがっているのではないでしょうか…。

> To 059-372-3811 村田・林・森・伊藤